



Desarrollan una sola píldora para el tratamiento de los pacientes que han sufrido un infarto

■ R. C.

MADRID. Una sola pastilla que reúne las propiedades de tres es el nuevo aliado de los pacientes con problemas de corazón. El uso de una polipíldora desarrollada conjuntamente por el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC) y Laboratorios Ferrer incrementa en casi 10 puntos la adherencia al tratamiento después del infarto, de acuerdo a los resultados de un estudio liderado por el doctor Valentín Fuster y presentado ayer en el Congreso Eu-

ropeo de Cardiología, que se celebra en Barcelona.

«En comparación con la administración de los tres fármacos por separado, el uso de la polipíldora incrementa significativamente la adherencia al tratamiento en pacientes que han sufrido un infarto para evitar un segundo evento», concluyen los autores de la investigación. El estudio FOCUS está financiado por el VII Programa Marco de la Comisión Europea y llevado a cabo por investigadores del CNIC.

Según la investigación, los pacientes menores de 50 años, los que debían de consumir más de 10 comprimidos al día, los que seguían un régimen de medicación complicado y aquellos con un estilo de vida sedentario eran más proclives a mostrar una baja adherencia. También se observó una relación entre la depresión y la falta de seguimiento del tratamiento.